

Nécrologie



Disparition de Jean-Claude Degand, infatigable défenseur des transports publics



Jean-Claude Degand avait mouillé la chemise à Dompierre-sur-Mer, La Rochelle, Marans, Châtelairon-Plage, Rochefort... pour promouvoir le projet TER & RER La Rochelle-Aunis.

Sa disparition est une grande perte pour tous ceux qui soutiennent des projets SERM. Sans lui, et la création d'Objectif RER Métropolitains, il est certain que l'invitation du Président de la République à développer des services périurbains n'aurait pas dépassé le stade de l'incantation dont notre pays a le secret pour faire croire qu'il avance.

Profondément humain, Jean-Claude avait aussi cette simplicité qui rendait le contact et l'échange facile, un humaniste chez qui l'arrogance du sachant n'avait pas sa place. Le RER La Rochelle-Aunis perd un de ses plus fidèles soutiens mais espérons que nous saurons rester à la hauteur pour mener à bien ce beau projet, qu'il avait validé et qui lui tenait à cœur.

1/08/2025 [Article magazine VRT](#)

31/07/2024

3 JOURS pour le RER La Rochelle-Aunis



*Cyclotranseurope organise une randonnée de Versailles à Royan :
c'est une formidable opportunité pour braquer le projecteur sur le ferroviaire
de proximité dans nos territoires et valoriser le projet RER !*

Il y a donc tout juste un an, Jean-Claude DEGAND était présent à La Rochelle pour promouvoir le projet de développement ferroviaire TER & RER La Rochelle-Aunis ! Soyons digne de sa mémoire afin de prolonger son action sur notre territoire et obtenir (enfin !) une amélioration des dessertes locales en lien avec les autres mobilités (vélo, bus, covoiturage, etc.)

27/07/2025

Les SERM, ça vous dit quelque chose ? Jean-Claude Degand, porte-parole du collectif Objectif RER métropolitains, nous explique pourquoi 26 villes pourraient bientôt bénéficier d'un réseau de type RER, et ce que ça changerait pour des millions de Français.

[Interview de Jean-Claude Degand par HOURRAIL !](#)